

Nombre de la(s) mascota(s): _____
Responsable: _____ Correo electrónico: _____
Teléfono: _____ Teléfono de emergencia: _____

Carta responsiva:

Validez. Usted acepta que la firma de esta carta responsiva tiene validez durante el tiempo de vida de su mascota.

Daños a las instalaciones: Usted entiende que es totalmente responsable por cualquier daño causado por su mascota y está de acuerdo en cubrir a Pet & Breakfast los gastos en que incurra en su reparación.

Horario: Usted entiende que Pet & Breakfast abre de lunes a domingo de 8 am a 8 pm al público. El horario de entrega de mascotas de hotel y guardería es hasta las 6 pm. Las mascotas que no hayan sido recogidas antes de la hora de entrega se les dará el servicio de hotel para que puedan pasar al día siguiente a recogerla con costo extra.

Pago por los servicios: Usted acuerda pagar por los servicios que le brindamos a su mascota durante cada visita. Los precios están sujetos a cambio sin previo aviso y puede aplicar tarifas de temporada. Los cargos inician el día que deja a su mascota.

Cartilla de vacunación: Usted acepta que es obligatorio presentar su carnet vigente, y en caso de que no cuente con ello un certificado de su médico veterinario en donde incluya el desglose de las vacunas y desparasitaciones que se le han aplicado.

Vacunas: Usted acepta que para que su mascota ingrese a gozar de los beneficios del Pet & Breakfast (hotel, guardería o baño) deberán tener las siguientes vacunas vigentes:

- Perros: Múltiple o Polivalente (Distemper, Hepatitis, Parainfluenza, Leptospira, Parvovirus), Bordetella y Rabia.
- Gatos: Vacuna triple felina y Rabia.

Control de parásitos interno y externos: Usted entiende que requerimos que las mascotas deberán presentar su esquema de desparasitación completo en su carnet.

En el caso de los perros pueden traer un collar anti-pulgas y garrapatas, pastilla (Simparica, Bravecto o NextGuard). No aceptamos perros con baño garrapaticida, "vacuna contra la garrapatas", o pipeta. Sólo perros menores de 2 kilos se aceptan con pipeta.

En el caso de los gatos pueden ponerle un collar anti-pulgas y garrapatas o pipeta.

Artículos personales: Usted acepta que Pet & Breakfast no se hace responsable de la pérdida o daño de ningún artículo personal o juguete que haya dejado con su Mascota. Para seguridad de todos, las mascotas deberán ser traídas con correa y/o transportadora.

Hembras en celo: Usted acepta que en caso de que su perra entre en celo mientras está bajo nuestro cuidado, no podrá permanecer en las instalaciones y deberá de mandar a alguien para que la resguarde. Mientras sea retirada de las instalaciones la mantendremos aislada o sólo con grupos de hembras, sin embargo usted acepta y está consciente de los riesgos y no nos hace responsables en caso de que la perrita quede preñada.

Identificación: Usted acepta que su mascota debe portar collar con su placa de identificación con información actualizada.

Políticas de reservación: Usted acepta que necesita hacer una reservación vía telefónica o mensaje de Instagram, Facebook o Whatsapp, para que su mascota sea aceptada.

Alimentación: Usted acepta que deberá traer la comida para su mascota en contenedores que estén cerrados herméticamente. Además, deberá informar al staff del Pet & Breakfast si su mascota sufre de alguna alergia. En caso de que lo requiera, tenemos alimentos de la marca Kirkland y vendemos la porción de 150 gramos a precio vigente en nuestra tarifa.

Contacto con otras mascotas: Usted acepta que mientras su mascota permanezca con nosotras, él o ella estará en contacto con otras mascotas.

Usted reconoce y está de acuerdo en que, en el caso poco probable que su mascota sea lesionada por otra mascota usted no nos hará responsables por la lesión.

Si su mascota lastima a otra mascota, usted será el único responsable de cualquier lesión de una o de ambas mascotas.

A pesar de haber pasado la prueba de comportamiento para su ingreso podríamos negarle los servicios si su mascota tiene comportamientos que pongan en riesgo a su mascota, a otras mascotas o al staff que trabaja en Pet & Breakfast

Enfermedades contagiosas: es requisito que todas las mascotas que ingresen al Pet & Breakfast estén vacunadas. Sin embargo, existe la posibilidad de que una mascota se enferme aún estando vacunada. Esto no se debe a ninguna circunstancia o condición del Pet & Breakfast y usted está de acuerdo en que Pet & Breakfast no es responsable por ninguna enfermedad que su mascota sufra durante o después de su estancia incluyendo pero no limitando a Traqueobronquitis (tos canina).

Si por alguna razón consideramos que su perro puede causar daño a algún otro perro, será removido del área común y será llevado a uno de los corrales polivalentes en caso de no tener un comportamiento socialmente aceptable. Esto no significa que su perro haya sido castigado, simplemente hay veces que algunos perros tienen más energía que otros, pero por motivos de seguridad debemos de mantener un ambiente tranquilo.

En caso de que su perro sufra alguna lesión, Pet & Breakfast decidirá si se le notificará de inmediato o no dependiendo de la gravedad de la lesión. Si es una lesión pequeña se le hará saber lo sucedido a quien sea el contacto con la familia al final del día. Si es una lesión mayor se le notificará de inmediato.

Pet & Breakfast proporcionará el apoyo médico necesario para la lesión y dará el tratamiento que está disponible dentro de nuestras instalaciones. De no contar con el equipo médico especializado requerido, lo llevaremos a nuestra clínica de confianza y usted deberá de cubrir los gastos.

Mascotas de edad avanzada o con condición/tratamiento médico: Para las mascotas de edad mayor o condición médica de cuidado, está consciente que su mascota al estar socializando con otras mascotas estará expuesta a estrés y esto le puede causar fatiga.

Contacto: Usted comprende que en caso de alguna enfermedad, lesión o muerte, Pet & Breakfast tratará de contactarlo por todos los medios posibles. Le pedimos que nos proporcione dos números de contacto como mínimo. En caso de que su mascota necesite atención veterinaria que no podamos ofrecer en el Pet & Breakfast, trataremos de utilizar la veterinaria que usted utiliza como primer recurso. En caso de no poder contactar esa veterinaria, su mascota será llevada a un hospital veterinario de nuestra preferencia. En dado caso de que el perro necesite atención médica, usted autoriza al veterinario a llevar a cabo sus servicios. Usted acepta pagar el total de los gastos de transportación y de los servicios veterinarios.

Sus declaraciones para con nosotros: usted nos declara que es el/la propietario (a) de la mascota y que está completamente autorizado para celebrar este contrato. Toda la información sobre usted y su mascota es verdadera, precisa y completa.

Según su leal saber, su mascota no ha estado expuesta a rabia, moquillo o a cualquier enfermedad contagiosa en los 30 días previos a su estancia con nosotras.

Según su leal saber su mascota no ha tenido un comportamiento agresivo que no se nos haya informado.

Usted acepta liberarnos de responsabilidad por y contra toda pérdida, daño o gasto, incluyendo honorarios de abogados que resulten de falsas declaraciones de su parte o de sus representantes o que resulten de la estancia de su mascota, incluyendo sin limitación a cualquier persona que reclame ser propietaria de la mascota y cualquier persona que reclame daño o lesión ocasionados por su mascota.

Nos reservamos el derecho de admisión. Para ser admitidas no deberán ser agresivas con los seres humanos. Si la mascota no es sociable con humanos no es apta para ninguno de nuestros servicios.

Usted acepta que su mascota puede ser video-grabada o fotografiada. Pet & Breakfast será el único dueño de dichas fotografías y video. Usted acepta que las imágenes y videos de su mascota podrán ser utilizadas en la página web de Pet & Breakfast y en su publicidad, anuncios o promoción en diversos medios.

Firma y nombre

Fecha: _____